

Dandim 0716/Demak Hadiri Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Candi 2024

Agung widodo - DEMAK.WARTASOSIAL.COM

Apr 4, 2024 - 11:14



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M. menghadiri kegiatan Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Candi 2024

Demak – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M. menghadiri kegiatan Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Candi 2024 yang di gelar di Lapangan Wicaksana Laghawa Polres Demak. Kamis (04/04/2024)

Kegiatan apel sebagai upaya persiapan dimulainya Operasi Ketupat Candi 2024 dalam rangka pengamanan perayaan Idul Fitri 1445 H.

Apel gelar pasukan dipimpin oleh Bupati Demak dr. Hj. Esti'anah S.E., dan dihadiri oleh Dandim Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, Forkopimda Kabupaten Demak serta pejabat utama Polres Demak.

Bupati Demak Eisti'anah mengatakan, kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergisitas Polri dengan stakeholder terkait dalam rangka mengamankan mudik dan perayaan hari raya Idul Fitri 1445 H di Kabupaten Demak.

Perayaan Idul Fitri merupakan momen yang sangat dinanti-nantikan masyarakat. Namun, semua harus sadar bahwa di tengah momen kebahagiaan ini, tantangan keamanan tidak boleh diabaikan. Terlebih diperkirakan akan ada 1,76 juta warga yang mudik ke Kabupaten Demak”, ungkap Bupati

Operasi Ketupat Candi dilaksanakan selama 13 hari, dimulai pada tanggal 4 sampai 16 April 2024 mendatang.

Kapolres Demak AKBP Purbaya menambahkan, saat ini sudah disiapkan tiga pos terpadu di Onggorawe, Mranggen dan pos pelayanan Trengguli, serta satu pos sinergitas TNI Polri di Alun-Alun Simpang Enam Demak.

Selain itu, agenda ini juga jadi momen pengikat sinergitas pasukan selama operasi, yang terdiri dari gabungan TNI, Polri, serta instansi-instansi pendukung lainnya.

“Untuk itu, mari kita optimalkan fungsi dari posko-posko yang ada. Kita perkuat sinergi, kolaborasi dan komunikasi untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pemudik,” ujarnya.

Sementara itu, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto menambahkan, Kami dari Kodim 0716/Demak siap bekerjasama dan berkolaborasi dengan seluruh stakeholder terkait dalam rangka mengamankan mudik dan perayaan hari raya Idul Fitri 1445 H di Kabupaten Demak. Semoga pelaksanaan mudik dan perayaan Idul Fitri kali ini dapat berjalan dengan nyaman, aman dan lancar”.
Pungkasnya (Pendim 0716/Demak)